



Haute école spécialisée bernoise
Communication

Falkenplatz 24
3012 Berne

Tél. +41 31 848 33 00

mediendienst@bfh.ch
www.bfh.ch

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Berne, le 12 septembre 2024

Année académique 2024-2025 à la Haute école spécialisée bernoise **Nouvelles inscriptions en hausse de 3 %**

La semaine prochaine, plus de 2400 étudiant-e-s – soit 3 % de plus que l'an dernier – feront leurs premiers pas sur les campus de la Haute école spécialisée bernoise BFH. La progression a été particulièrement marquée au département Technique et informatique TI et à la Haute école des sciences agronomiques, forestières et alimentaires HAFL.

Au total, la BFH compte près de 7900 étudiant-e-s pour l'année académique qui commence, ce qui correspond à une hausse de 1 % par rapport à l'année dernière. Pour dix nouveaux et nouvelles venu-e-s, sept se sont inscrit-e-s en bachelor (croissance de 1 %) et trois en master (bond spectaculaire de 7 %).

Des perspectives professionnelles prometteuses

« Avec son orientation marquée sur les applications et la collaboration interdisciplinaire, la BFH met ses étudiant-e-s dans des conditions idéales pour réussir leur entrée dans la vie professionnelle et relever les défis de demain », souligne Sebastian Wörwag, recteur de la BFH. Plus de trois quarts des ancien-ne-s étudiant-e-s trouvent un emploi correspondant à leur niveau de formation dans un délai de quatre mois : une valeur supérieure à la moyenne nationale.

La durabilité en point de mire

« L'offre de la BFH est axée sur les défis actuels et à venir de la société », déclare encore Sebastian Wörwag. C'est précisément dans cette approche que s'inscrit le Bachelor en Gestion de l'environnement et des ressources de la Haute école des sciences agronomiques forestières et alimentaires HAFL, qui a séduit plus de 30 étudiant-e-s pour son semestre inaugural. Ce nouveau cursus accorde une place importante à la gestion du changement climatique, à la croissance démographique et à la raréfaction des ressources.

La BFH a également étoffé son offre de Certificate of Advanced Studies et propose, à l'occasion de cette rentrée, le CAS « Nachhaltigkeit und Gesellschaft im Wandel » (en allemand), qui traite des tendances mondiales et de leurs effets sur la société. Cette formation continue s'adresse aux professionnel-le-s qui souhaitent concevoir des stratégies pour faire face aux défis environnementaux et sociétaux actuels.

Leadership dans le domaine de la santé

La BFH se penche également sur les défis croissants de notre système de santé. À ce titre, le département Santé lance ce semestre le Master en Healthcare Leadership, qui prépare les futur-e-s cadres du secteur de la santé aux tâches exigeantes qui les attendent, tout en renforçant leurs compétences dans les domaines de la gestion, du leadership et de l'innovation.

Recherche appliquée et formation innovante

La Haute école spécialisée bernoise s'engage sur les questions sociétales par le biais de projets de recherche appliquée et d'offres de formation innovantes, notamment dans les champs thématiques stratégiques que sont la Caring Society, la Transformation



numérique centrée sur l'humain et le Développement durable. Ses 34 cursus de bachelor et ses 28 cursus de master, ses activités de recherche ambitieuses, ses prestations pour tiers et son large éventail d'offres de formation continue lui assurent un profil caractérisé par une approche pratique et interdisciplinaire, dans un contexte international. Les sept départements de la BFH se répartissent sur les différents campus à Berne, à Bienne, à Berthoud et à Zollikofen. La BFH accueille des étudiant-e-s du monde entier.

Contact :

Service médias BFH
mediendienst@bfh.ch